

“Somos una esperanza para los ciudadanos que menos tienen”

FOTO: CRISTINA FÉLIX



> Marco Antonio García Espinoza.

Desde el Congreso del Estado trabajará en pro de la gente más necesitada, dijo Marco Antonio García Espinoza.

El candidato a diputado local del distrito 18, por el Partido Independiente de Sinaloa, comentó que entre sus principales propuestas de campaña está gestionar recursos para becas en beneficio de niños de los sectores más marginados, para que ninguno se quede sin estudiar.

También promoverá que el predial rústico se invierta en las sindicaturas. Indicó que en zonas como Quilá y Eldorado se generan varios millones de pesos cada año, pero las obras no se ven. Además tocará puertas para que se modifique el Seguro Popular para que este tenga más cobertura en enfermedades que adolecen en la población.

En lo que tiene que ver con la seguridad, mencionó que se debe trabajar con la prevención desde los hogares. Así como mejorar el sueldo a los policías, porque estos corren un gran riesgo desde que salen de sus casas por el solo hecho de ser policías.

García Espinoza señaló que los candidatos del PAIS son una alternativa y representan una esperanza para los que menos tienen. Invitó a la población a salir a votar el próximo domingo. El cerrará su campaña hoy a las 18:00 horas en la plazuela de la sindicatura

Roberto Cruz afirma que el voto útil ya es inútil

Además, diputado del PAS critica el actuar de las autoridades del IEES, quienes no informaron a tiempo de boletas sobrantes y faltantes

Ramón Beltrán
@sabalza123

En esta contienda electoral a José Antonio Meade y Ricardo Anaya no les alcanza para ganarle a Andrés Manuel López Obrador, porque uno carga con el lastre del PRI y el otro es acusado de corrupción, señaló el diputado panista Roberto Cruz.

Las cifras, dijo, ni sumando una y otra se logra derrotar al puntero en las encuestas. Reconoció que no se podrá cambiar el sentido del voto, pero pidió a los ciudadanos emitir el sufragio cruzado. “Pensar que con el voto útil Meade-Anaya puedan ganar, es prácticamente inútil. La ventaja tan alta en las encuestas tiene una diferencia irreversible”, recalcó el panista. Razón por la que invitó a los electores a que si van a

votar por uno para presidente, no se les dé el poder absoluto del país, así que los llamó a votar cruzado para que la Cámara de Diputados y Senadores sean contrapeso del poder.

➔ Voto de utilidad

Con las cifras que se presentan es casi imposible que se le gane al puntero, pero ante esto pide que no se rindan. En este caso, dijo, el voto útil es el voto cruzado, eso sería de enorme utilidad para no darle el poder a una sola persona y que un grupo no controle las cámaras.

Así que invitó a votar por diputados de la coalición Por México al Frente o Todos por México, aunque lo más recomendable es emitir el sufragio a favor de quienes integran la alianza PAN-PRD-MC, dijo.

“Básicamente tenemos

dos opciones de voto cruzado, más los independientes en algunos estados o distritos: Todos por México y Al Frente. Creo que el PRI y la pésima gestión de quien está en Los Pinos descartan esta opción por el castigo ciudadano por la corrupción e impunidad, así pues, por descarte nos queda la opción del Frente para votar cruzado”, aseveró.

➔ Actuar de los órganos

Por su parte, Gene René Bojórquez, diputado del PAS, recalcó que los órganos electorales son los encargados de brindar legibilidad al proceso. El pasista criticó el trabajo del Instituto Estatal Electoral de Sinaloa (IEES), ya que no informó en tiempo y forma qué pasó con las boletas faltantes y sobrantes en los distritos y municipios.

“Cuando se hace un llama-

251

DIPUTADOS

necesita un partido para poder tener mayoría en la Cámara de Diputados.

do desde esta tribuna, consideramos que es de vital importancia atenderlo porque nuestro actuar es representar a la sociedad, y la del IEES es velar por la legalidad de las elecciones, por lo cual el instituto debe atender los llamados que emanen de este Poder Legislativo”, dijo.

Criticó que, a pesar de todo, quienes integran el órgano electoral en el estado no han logrado disminuir la apatía que tienen los ciudadanos en relación al proceso electoral, por eso exhortó a hacer un buen trabajo para este domingo.

“Acabaremos con los privilegios de gobierno e impulsaremos el campo”

FOTO: CRISTINA FÉLIX



> José Rosario Romero López.

Acabar con la corrupción del gobierno y sus privilegios, como son los altos sueldos de los funcionarios, además de impulsar al campo mexicano y los salarios de los trabajadores, forman parte del proyecto alternativo que busca aterrizar el candidato a diputado local del distrito 13, José Rosario Romero López, de la coalición Juntos Haremos Historia. A través de la gestión de recursos será la fórmula para que la ciudadanía mejore las condiciones de vida de la población que vive en alta marginación en el área rural del distrito.

Concretar alianzas entre empresarios y ejidatarios de la región será una prioridad para Romero López de llegar al Congreso del Estado, esto a través de proyectos productivos donde se impulse la producción de cultivos y detonación del ecoturismo como una entrada de dinero para la gente del medio rural.

“La propuesta que encabeza Andrés Manuel López Obrador y nuestro proyecto ha sido bien recibida por parte de la gente que visitamos”, destacó.

Por último, el candidato a diputado local por el distrito 13 señaló que visitó cada una de las comunidades y sindicaturas para cerrar la campaña y exhortar a que le brinde el voto.

Además sostuvo que por falta de recursos no se realizará un cierre de campaña masivo.

FOTO: CORTESÍA



> Roberto Cruz, en la tribuna del Congreso local.

«El verdadero riesgo es darle a un solo hombre un exceso de poder que sea un retroceso terrible para el desarrollo»

Roberto Cruz Castro
Diputado

«El órgano electoral local de Sinaloa no ha logrado que la sociedad en general esté por encima de la empatía»

Gene René Bojórquez
Diputado